

## RAPPORTS

4.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$900 soit voté pour acheter 1000 copies des plans des quartiers Mont-Royal, DeLorimier, et du futur quartier Laurier.

5.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$3,103.12 suivant la liste No 1 des trottoirs permanents parachevés en 1907 et 1908, et d'appliquer ledit montant à parachever les trottoirs permanents mentionnés dans la liste No 2.

6.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$500 soit voté pour défrayer le coût de l'achat et de l'installation des avis défendant de cracher sur les trottoirs, etc.

7.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$5,000 soit voté pour les noms de rues et numéros de maisons.

8.—De l'inspecteur de la Ville recommandant de remplacer l'égout actuel en bois dans la rue St-Timothée, entre les rues Ste-Catherine et DeMontigny, par un égout en brique de 2' x 3'.

Question différée.

9.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Lespérance, à partir de la rue Ontario jusqu'à la rue Forsythe.

La Commission s'ajourne à samedi prochain, à 11.30 a.m.

RAOUL BOLTE,  
Secrétaire.

## COMMISSION SPECIALE re POSTE DE POLICE No 13

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 10 juin

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, L. A. Lapointe, Robinson, Bumbray, Roy et Carter.

Sont aussi présents: MM. A. Chaussé, J.-A. Godin, J.-O. Marchand, Fitz-James-E. Browne et C.-N. Mathieu, témoins, et les représentants légaux de certains intéressés.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé, après avoir été amendé par l'addition du nom de M. J.-A. Godin, architecte, à celui de M. Browne, *re* interrogatoire de M. A. Chaussé.

A la demande de M. l'échevin Robinson, il est, après discussion,

*Résolu*: Que l'interrogatoire de M. Chaussé soit suspendu et que M. Hilder Daw, ingénieur-civil, soit entendu comme témoin.

M. J.-A. Godin quitte alors la salle de la Commission, malgré que M. le Président l'informe que la Commission va, ce soir même, procéder à son interrogatoire.

M. Hilder Daw est, en conséquence de la résolution ci-dessus, assermenté et il rend témoignage.

Au cours du témoignage de M. Daw, M. Browne produit un fragment d'enduit et le premier ayant déclaré que cette pièce a été prise au poste de police No 13, elle est déposée au dossier comme exhibit 23.

M. l'échevin Lapointe demande à M. Daw de soumettre par écrit à la Commission les chiffres et détails qu'il vient de donner dans sa déposition.

M. l'échevin Roy s'étant objecté à cette demande, M. l'échevin Lapointe la retire.

Un peu plus tard, à la demande de M. P.-E. Leblanc, représentant M. F.-X. Aubé, entrepreneur, ledit M. Daw promet de déposer devant la Commission un rapport écrit de sa visite au poste No 13 et des constatations qu'il y a faites, ledit rapport devant être mis au dossier comme exhibit 24.

M. Alcide Chaussé continue alors sa déposition.

M. J.-A. Godin étant appelé, à l'effet de transquestionner ledit M. Chaussé, il ne répond pas à l'appel.

Il est alors

*Résolu*: Qu'un nouveau subpoena soit signifié à M. J.-A. Godin pour la prochaine séance.

## REPORTS.

4.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$900 be voted to purchase 1,000 copies of the plans of Mount-Royal, DeLorimier and of the proposed Laurier ward.

5.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a sum of \$3,103.12 be varied as per list No. 1 of permanent sidewalks completed in 1907 and 1908, and applied to the completion of permanent sidewalks mentioned in list No. 2.

6.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$500 be voted to purchase and put up notices to prohibit spitting on the sidewalks, etc.

7.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$5,000 be voted for street names and house numbers.

8.—From the City Surveyor recommending that the existing wooden sewer in St. Timothy street, between Ste. Catherine and DeMontigny streets be replaced by a 2' x 3' brick sewer.

Consideration deferred.

9.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Lespérance street, from Ontario street to Forsythe street.

The Committee adjourned until Saturday next, at 11.30 a.m.

RAOUL BOLTE,  
Secretary.

## SPECIAL COMMITTEE re No 13 POLICE STATION

Report of adjourned meeting, held the 10th of June.

Present: Ald. Lavallée, chairman, L. A. Lapointe, Robinson, Bumbray, Roy and Carter.

There were also present: Messrs. A. Chaussé, J. A. Godin, J. O. Marchand, Fitz-James E. Browne and C. N. Mathieu, witnesses, and the legal representatives of certain interested parties.

The minutes of the last meeting were read and confirmed after having been amended by adding the name of Mr. J. A. Godin to that of Mr. Browne, *re* examination of Mr. A. Chaussé.

At the request of Ald. Robinson, after discussion, it was

*Resolved*: That the interrogatory of Mr. Chaussé be suspended and that Mr. Hilder Daw, civil engineer, be heard as a witness.

Mr. J. A. Godin then left the Committee room, although informed by the chairman that the Committee would, this very night, proceed with his examination.

Mr. Hilder, according to the above resolution, was sworn and gave evidence.

While Mr. Daw was giving evidence, Mr. Browne produced a piece of plaster and the former having stated that the said piece was taken from No. 13 police station, it was filed as exhibit 23.

Ald. Lapointe asked Mr. Daw to submit in writing the figures and details he had just given in his evidence.

Ald. Roy having objected to said demand, Ald. Lapointe withdrew the same.

Later on, at the request of Mr. P. E. Leblanc, on behalf of Mr. F. X. Aubé, contractor, the said Mr. Daw promised to lay before the Committee a written report of his visit to No. 13 police station, the said report to be filed as exhibit 24.

Mr. Alcide Chaussé then proceeded with his evidence.

Mr. J. A. Godin being called, to re-examine the said Mr. Chaussé, did not answer.

It was then

*Resolved*: That a new subpoena be served upon Mr. J. A. Godin for the next meeting.